

**Antrag Nr. 21-O-09-0023**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Bürgersteige überprüfen und ausbessern (CDU)

**Antragstext:**

Durch diverse Baumaßnahmen, Witterungseinflüsse oder lediglich Verschleiß sind die Breckenheimer Bürgersteige an zahlreichen Stellen ausbesserungsbedürftig. Dort befinden sich – gerade für Kinder und Senioren – tückische Stolperfallen. Das Begehen des Bürgersteiges mittels eines Rollators ist ebenfalls erschwert. Beispielhaft seien genannt die Karl-Albert-Straße, die Klingenbachstraße, Am alten Weinberg oder der Mühlgartenweg (Aufzählung nicht abschließend).

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Breckenheimer Bürgersteige einer Überprüfung zu unterziehen und diese wo geboten auszubessern.

Wiesbaden, 14.06.2021